

Herren 1. Kreisklasse Ost

SV Fürth III : SG Vöckelsbach 1980
Freitag, 03.02.2023, 20:00 Uhr

Heiß tütet den Sieg für die SG Vöckelsbach 1980 ein

Auch dank der ungeschlagenen Heiß und Heiß konnte die SG Vöckelsbach 1980 das Auswärtsspiel beim SV Fürth III in der Herren 1. Kreisklasse Ost mit 9:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 10. Saisonspiel, in dem beide Teams mit Ersatzspielern angetreten waren, zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Wilfried Heiß den finalen Punkt holte.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Chancenlos waren Spratte / Ahlheim gegen Heiß / Sattler nicht, aber mehr als ein 8:11, 11:4, 6:11, 8:11 sprang nicht heraus. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Gekämpft bis zum Schluss hatten Ahlheim / Tunze in der Partie gegen Heiß / Heiß. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Weber / Münch gegen Draut / Vogel. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Jürgen Spratte nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Wenige Chancen hatte wiederum Loris Ahlheim bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Daniel Heiß, so dass Heiß seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Das musste man neidlos anerkennen. Beim Spielstand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim anschließenden 11:4, 11:5, 11:5 gegen Berthold Draut fand Gerd Ahlheim von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Recht deutlich nach Sätzen war dagegen die 0:3-Pleite von Berthold Weber gegen Wilfried Heiß, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an die Tische. Den Sieg von Dieter Sattler konnte Sascha Tunze im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Markus Münch die Partie gegen Wolfgang Vogel noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Zwei Sätze lang fand Jürgen Spratte gegen Daniel Heiß das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das auf Basis der TTR-Werte auch als ausgeglichen erwartete Spiel doch noch mit 4:11, 8:11, 12:10, 11:8, 11:9 gewann. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Fünf Sätze lang beharkten sich Loris Ahlheim und Martin Heiß, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Gerd Ahlheim eine 1:3-Niederlage gegen Wilfried Heiß kassierte. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Fürth III nun ein Punktekonto von 5:15 Punkten auf, während die SG Vöckelsbach 1980 vor dem nächsten Spiel, das am 10.02.2023 gegen die TSK SW Rimbach III ansteht, 9:11 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Fürth III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 24.02.2023 gegen die SG Wald-Michelbach.

Statistik:

SV Fürth III

Doppel: Spratte / Ahlheim 0:1, Ahlheim / Tunze 0:1, Weber / Münch 0:1

Einzel: J. Spratte 1:1, L. Ahlheim 0:2, G. Ahlheim 1:1, B. Weber 0:1, S. Tunze 0:1, M. Münch 1:0

SG Vöckelsbach 1980

Doppel: Heiß / Heiß 1:0, Heiß / Sattler 1:0, Draut / Vogel 1:0

Einzel: D. Heiß 2:0, M. Heiß 1:1, W. Heiß 2:0, B. Draut 0:1, W. Vogel 0:1, D. Sattler 1:0